

CONSTRUCTION & RENOVATION

TECHNIQUE ET DESIGN
POUR LA MAISON

HORS-SÉRIE

ESPACES

CONTEMPORAINS

CHF 8.-



CONSTRUCTION

Intégration totale

Lors d'un projet de construction ou de rénovation, le choix de l'orientation et des dimensions des fenêtres se fait très tôt dans le processus de conception. Leur implantation joue un rôle prépondérant dans l'éclairage naturel des pièces et, de plus, revêt une importance majeure dans le bilan énergétique de l'habitation. Sans parler de l'influence sur notre bien-être que représente sa fonction d'ouverture sur l'extérieur.

Estelle Deval



VUE DÉGAGÉE

Vitrocsa

Conçue par le bureau d'architecture Andrea Pelati, la Villa ALE est une maison individuelle située dans les vignes au bord du lac de Neuchâtel, à Saint-Aubin-Sauges. Les deux étages de la résidence ont été équipés de fenêtres Vitrocsa fixes et coulissantes à seuil invisible de la gamme TH+, qui offrent jusqu'à 18 m² de surface de vitrage. Les finitions du système de seuil invisible donnent une transparence incomparable sur les quatre côtés et les larges ouvertures apportent un maximum de lumière avec un minimum de profilés apparents. L'excellente qualité thermique des profilés en association avec le verre répond aux normes actuelles pour une faible consommation d'énergie.

vitrocsa.com.

